



Barack Obama y Hillary Clinton, ayer durante un acto de campaña en Charlotte. / BRYAN SNYDER (REUTERS)

Rajoy utilizará las exigencias de Bruselas para presionar al PSOE

J. CASQUEIRO / A. DÍEZ, Madrid Mariano Rajoy apuesta en firme por la abstención del PSOE para conseguir su investidura como presidente del Gobierno. Su estrategia pasa por hacer ver a los socialistas que la Unión Europea exige a España que apruebe cuanto antes el techo de gasto de las Administraciones Públicas. Los Presupuestos de 2017 deben incluir recortes para cumplir con los objetivos de déficit de la UE. Los socialistas mantienen su negativa a facilitar un Gobierno del PP, pero no descartan otro comité federal para replantear la decisión. PÁGINA 17

El FBI rechaza que Hillary Clinton cometiera delito en el caso de los correos

La agencia acusa a la candidata a la Casa Blanca de ser “extremadamente descuidada” y Trump habla de “amaño”

C. F. PEREDA / A. MARS Washington / Nueva York El FBI no recomendará a la justicia estadounidense la imputación de la candidata demócrata a la Casa Blanca, Hillary Clinton, por su descuidado manejo de información clasificada cuando era secretaria de Estado e hizo uso de un servidor privado de correo electrónico. La agencia, que llevaba más de un año investigando el caso, elimina así uno de los mayores obs-

táculos de Clinton en la carrera a la presidencia de la primera potencia mundial, en la que se medirá al republicano Donald Trump.

La decisión se hizo pública ayer, cuando estaba previsto que

el presidente Barack Obama declarase formalmente a Clinton garante de su legado en un mítin, y desató las críticas de Trump, que tachó la decisión de “muy, muy injusta” y habló de “amaño”.

El director del FBI explicó que no hay pruebas que demuestren que enviara ni eliminara deliberadamente mensajes con información confidencial o secreta, pero sí acusó a Clinton de ser “extremadamente descuidada”. PÁGINA 3

El rey Felipe VI recibirá a Obama en Sevilla

PÁGINA 23

La sonda ‘Juno’ entra en la órbita del planeta después de un viaje de cinco años

“Estamos allí. Hemos conquistado Júpiter”

D. MEDIAVILLA / N. DOMÍNGUEZ Madrid La nave de la NASA impulsada por energía solar que ha viajado más lejos en el espacio llegó ayer a la órbita de Júpiter, el planeta más grande del Sistema Solar. “Estamos allí. Estamos en órbita. Hemos conquistado Júpiter”, celebró Scott Bolton, investigador principal de la NASA.

Juno —que tiene el tamaño de una cancha de baloncesto— dará 37 vueltas en su órbita antes de estrellarse contra su superficie, en febrero de 2018. En los próximos 20 meses tratará de averiguar la mayor cantidad posible de los secretos de Júpiter y poder así interpretar mejor los mundos más allá del Sistema Solar. PÁGINAS 24 Y 25



PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

planetafuturo.elpais.com

Argentina se compromete con Europa a acoger a 3.000 sirios

Hungría someterá a referéndum las cuotas de refugiados de su país

F. R. M. / M. R. S.,

Buenos Aires / Madrid

Mauricio Macri ofreció ayer la ayuda de Argentina para descongestionar la crisis de refugiados sirios que vive Europa. Un comunicado firmado por el presidente y la representante de la Unión Europea para Política Exterior, Federica Mogherini, expone que Buenos Aires recibirá a 3.000 sirios con el “apoyo técnico” de la Comisión Europea. Mientras, Hungría anunció un referéndum en el que el país votará si acepta las cuotas de refugiados acordadas por la Unión. PÁGINAS 5 Y 11

Las FARC anuncian el fin de las extorsiones a la población

ANA MARCOS, Bogotá

El líder de las FARC, Rodrigo Londoño Echeverri, *Timochenko*, dio ayer la “orden a todas las estructuras de que suspendan los impuestos a toda la actividad económica legal (...)”. Este anuncio pone fin a una de las fuentes de financiación que “alimentaba a los guerrilleros”, en palabras del grupo. Un paso más hacia la firma de la paz definitiva en Colombia. PÁGINA 6

ADEMÁS

Los maestros disidentes fuerzan el pulso en México

Los maestros disidentes mexicanos llevan a cabo protestas de baja tensión ante el conflicto abierto con el Gobierno. P4



Tata Martino dice adiós al banquillo de Argentina P32

La contaminación del suelo envenena a China P12

Jodie Foster: “Hollywood tiene miedo al riesgo” P29